

24.06.2008 - 18:30 Uhr

Assemblée générale de la Nagra du 24 juin 2008 à Berne - La recherche de sites de stockage peut commencer

Wettingen (ots) -

L'Assemblée générale a approuvé les comptes annuels de la Nagra et élu au Conseil d'administration Messieurs Stephan Döhler, chef de la division Energie nucléaire des NOK, et Pankraz Freitag, conseiller des Etats. L'exercice 2007 a été marqué par d'importants préparatifs en vue du lancement de la procédure de sélection de sites pour dépôts en couches géologiques profondes.

L'Assemblée générale de la Nagra s'est tenue le 24 juin 2008 à Berne, sous la direction de son président, Monsieur Hans Issler. Elle a pris connaissance avec satisfaction des progrès réalisés en 2007 dans le domaine du plan sectoriel "Dépôts en couches géologiques profondes". Monsieur Issler rappelle que la Nagra soutient la conception générale du plan sectoriel votée par le Conseil fédéral le 2 avril. "La recherche de sites de stockage peut maintenant commencer conformément aux règles en place".

C'est pour la Nagra une tâche technique et géologique ambitieuse. "Les critères de sécurité sont absolument prioritaires, poursuit Hans Issler. La Nagra peut se baser ici sur le niveau de connaissance élevé atteint dans le domaine de la faisabilité technique, ainsi que sur les nombreuses informations sur les sciences de la terre, relatives à la géologie de la Suisse".

Selon Thomas Ernst, président de la direction, la Nagra présentera ces prochains mois à la Confédération des propositions de plusieurs régions potentielles de site pour des dépôts en couches géologiques profondes en fonction de critères de sécurité. En 2007, les travaux de la Nagra ont en effet essentiellement porté sur l'élaboration de bases conformément au plan sectoriel.

Les comptes annuels affichent un volume d'affaires de 40,9 millions de francs. Après déduction des recettes de prestations à des tiers et de diverses contributions de recherche, 35,7 millions de francs restent à la charge des coopérateurs (28,9 millions de francs en 2006).

Monsieur Stephan Döhler, chef de la division Energie nucléaire des NOK, a été élu au conseil d'administration; il succède à Manfred Thumann, CEO des NOK. Un membre supplémentaire a été élu en la personne de Pankraz Freitag, conseiller des Etats.

Contact:

Dr. Thomas Ernst ou Hans Issler
Tél.: 41/56/437'11'11